

## 文化祭共同制作

今年も、どの病棟も素晴らしい作品と  
なりました！

## ♪文化祭、お疲れ様でした♪



まど せかいじゅう せかいいさん  
窓に世界中の世界遺産！



わしこうげい かわざいく きれい  
和紙工芸、革細工どれも綺麗な  
さくひん  
作品ばかりでした！



しゅげい ふゆ  
手芸はこの冬に欲しいあたたか  
さくひん あつ  
そうな作品が集まりました♪



とうげい どりくそうてき さくひん たくさん  
陶芸は独創的な作品が沢山  
ありました。



こせい  
コラージュは個性が出ますね！



ぬ え しょどう かんしん  
塗り絵も書道も、関心して見て  
しまうものばかりでした！



## コラム



きんろうかんしゃ  
今月は勤労感謝の日ということで小学生のなりたい  
しよくぎょう しょうかい  
職業を紹介したいと思います。今年的一位はスポーツ  
せんしゅ  
選手が入っており、親が就かせたい職業の一位は公務員という結果となりました。  
こうむいん  
では、なりたい職業ランキング第1回目の平成元年ではどの職業が一位だったのかと  
いうと、プロ野球選手でした。今も昔もなりたい職業は似ていますね。  
こ  
私になりたかった職業はパン屋さんでした。小学生の頃みなさんの  
なりたかった職業はなんでしたか？



こうよう  
<編集後記>紅葉も終わり、空気も冷たくなってきました。いよいよ冬が始まりますね。  
は や  
インフルエンザも流行ってくる時期なので体調管理により一層気をつけましょう。(S.T)